

NYARIOS

Pesan Babinsa : Mengedepankan Musyawarah Mufakat Dalam Menyelesaikan Setiap Permasalahan di Wilayah

Wanto - SURABAYA.NYARIOS.COM

Nov 15, 2023 - 18:59



Babinsa Kelurahan Pegirian Serka Hatif melaksanakan kegiatan pembinaan Komsos Guyub Rukun kepada Tokoh Masyarakat warga RW 11 Wonokusumo agar tetap mengedepankan musyawarah mufakat dalam setiap menyelesaikan permasalahan dilingkungan

Surabaya, - Dalam komitmennya untuk membina masyarakat yang harmonis, Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir memulai upaya tanpa henti untuk menanamkan nilai-nilai kebersamaan dan musyawarah mufakat di antara warga binaannya. Memimpin inisiatif penting ini, Serka Hatif selaku Babinsa setempat, telah mengambil langkah proaktif untuk membina Guyub Rukun Warga RW 11 Wonokusumo Jaya, Kelurahan Pegirian, Kecamatan Semampir, Selasa (14/11) malam.

Menyadari pentingnya persatuan dan kerja sama dalam mengatasi setiap permasalahan yang ada di wilayah, Serka Hatif dengan tekun melaksanakan tugas tanggung jawabnya dengan melibatkan tokoh-tokoh penting di masyarakat khususnya warga RW 11 Wonokusumo Jaya. Melalui berbagai pendekatan dengan masyarakat, ia menekankan pentingnya musyawarah dan membangun konsensus sebagai dasar untuk penyelesaian setiap masalah yang efektif dan pembangunan berkelanjutan di wilayah.

Program yang diprakarsai oleh Babinsa ini bertujuan untuk memperkuat ikatan masyarakat, mendorong kohesi sosial, dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. Dengan membina dialog dan mendorong partisipasi aktif dari semua pemangku kepentingan, Serka Hatif telah memainkan peran penting dalam memfasilitasi saluran komunikasi yang terbuka dan transparan di masyarakat.

Sejalan dengan prinsip-prinsip musyawarah mufakat, dirinya percaya bahwa proses pengambilan keputusan harus melibatkan semua anggota masyarakat, memastikan bahwa berbagai sudut pandang dipertimbangkan dan konsensus tercapai. Dengan memberdayakan warga melalui pendekatan yang inklusif dan partisipatif, Serka Hatif telah berkontribusi secara signifikan dalam menumbuhkan rasa memiliki dan tanggung jawab di antara anggota masyarakat.

Sebagai perwakilan Babinsa Koramil 0830/02 Semampir, saya menyatakan komitmen untuk terus memberikan dukungan dan bimbingan dalam meningkatkan persatuan dan kerukunan dalam masyarakat terkhususnya RW 11 Wonokusumo Jaya. Melalui upaya dan dedikasinya yang tak kenal lelah, saya berharap dapat menginspirasi untuk secara aktif berkontribusi demi kemajuan masyarakat, pungkasnya.